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01 ニューシス 2023.07.29 

「ロシア選手と握手できない」···ウクライナのフェンシングスター、世界選手権失格 

 

ウクライナ選手がフェンシングの世界選手権大会でロシア選手との握手を拒

否し失格となる事態が発生した。 

AFP 通信などは 27日（現地時間）、ウクライナ戦争勃発後フェンシング世

界選手権大会で初めてウクライナとロシアが対戦し、ウクライナ選手が勝利

したが、ロシア選手の握手要請を拒否して失格処理を受けたと報じた。 

イタリアミラノで開かれた「2023世界選手権大会」女子サーブル 64強戦ではウクライナのオルハルラン

選手とロシア出身選手アンナ·スミルノワが対決を繰り広げた。 ロシアはウクライナ侵攻で各種国際スポ

ーツ大会参加禁止などの制裁を受けた状態なので、スミルノワは中立国所属の個人資格で出場した。 

同日の試合でハルランはスミルノワを 15-7 で破った。 試合を終えた後、スミルノワがハルランの方に近

づき握手を求めたが、ハルランはこれを拒否して首を横に振りながら自分のセイバー（フェンシング用

剣）を差し出した。 これに対し、スミルノワは 45分間抗議し、結局ハルランは失格となった。 

国際フェンシング連盟（FIE）競技規定には、試合結果が出た後、2人の選手が握手をしなければならな

いと明示されている。 

ハルランはソーシャルメディアに掲載した映像で「今日はとても大変で重要な日だった。 今日起こったこ

とは多くの疑問を抱かせる」と述べた。 彼女は「その選手と握手したくなかったし、その気持ちのまま行

動した」とし「私を失格させようとしていると聞いた時は悲鳴を上げるほどとても苦痛だった」と打ち明

けた。 

AFP 通信などとのインタビューでは「エマヌエル·カチアダキス FIE会長が握手の代わりに剣をタッチす

ることが可能だと話した」と主張し「私たちは絶対に彼らと握手しない」と話した。 

失格となったハルランは、世界選手権大会の個人戦だけで 4回優勝しており、08北京五輪では女子サーブ

ル団体戦の優勝に貢献したウクライナフェンシングの看板だ。 

出典：https://newsis.com/view/?id=NISX20230728_0002394574&cID=10101&pID=10100 

 

 

02 SBS NEWS 2023.07.31 

「韓国新記録 8 個」競泳代表チーム、世界選手権を終えて帰国 

 

 2023福岡世界水泳選手権大会で銅メダル 1個を獲得し、韓国新記録

を 8個を達成した韓国競泳代表チームが帰国しました。 

ファン·ソヌ、キム·ウミン、イ·ホジュンら代表選手 21人は今日（31

日）午後、仁川国際空港から入国しました。 

https://newsis.com/view/?id=NISX20230728_0002394574&cID=10101&pID=10100
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福岡世界選手権は 14日から 30日まで開かれ、競泳種目は 23日から行われましたが、ファン·ソヌは男子

200m 自由形で 1分 44秒 42の韓国新記録を打ち立て銅メダルを獲得しました。 

去年ハンガリーのブダペスト大会で 1分 44 秒 47で銀メダルを獲得したファン·ソヌは今大会でも表彰台

に立ちました。 

世界水泳選手権の 2大会連続メダルはパク·テファンも達成できなかった「韓国初記録」です。 

パク·テファン選手は 2007年メルボルン大会自由形 400m金メダルと 200m自由形銅メダルを獲得し、

2009 年ローマ大会ではノーメダルに終わった後、2011年上海大会自由形 400m金メダルで名誉を回復し

ました。 

パク·テファンに続いて韓国水泳を世界レベルに引き上げたファン·ソヌは、パク·テファンに次いで歴代 2

人目の世界選手権メダル 2個以上を獲得した韓国選手として記録されました。 

また、イ·ホジュンはファン·ソヌとともに男子 200m自由形決勝に進出して 6位（1分 46秒 04）とな

り、キム·ウミンは男子自由形 400m予選（3分 44秒 50）と決勝（3分 43秒 92）で相次いで個人記録を

更新し、世界トップ 5をマークしました。 

去年のブダペスト大会で 3分 45秒 64で 6位になったキム·ウミンは 1年間で記録を 1 秒 72も短縮し、世

界選手権個人最高順位も 5位に一ランクアップしました。 

キム·ウミンは男子 800m自由形では 7分 47 秒 69で、パク·テファンが 2012年 8月のロンドンオリンピ

ックで立てた従来の韓国記録 7分 49秒 93を 2秒 24繰り上げました。 

そして男子 100m平泳ぎでもチェ·ドンヨルが 59秒 59の韓国新記録を樹立しました。 

韓国の水泳ファンはファン·ソヌと「黄金世代」の登場に歓呼しました。 

ファン·ソヌ、イ·ホジュン、キム·ウミンはヤン·ジェフンと一緒に出場した男子リレー800mでは予選(7

分 06秒 82)と決勝(7分 04秒 07)で相次いで韓国記録を塗り替え、6位に入りました。 

決勝進出には失敗しましたが、チ·ユチャン、ヤン·ジェフン、ホ·ヨンギョン、チョン·ソウンが作成した

混成リレー400m韓国新記録（3分 27秒 99）とイ·ウンジ、チェ·ドンヨル、キム·ヨンボム、ホ·ヨンギョ

ンが合作した混成リレー400m韓国新記録（3分 47秒 09）も韓国水泳の成長を証明しています。 

ファン·ソヌは大会最終日、イ·ジュホ、チェ·ドンヨル、キム·ヨンボムとともに男子 400m メドレーリレ

ーで 3分 34秒 25の韓国新記録を打ち立てました。 

競泳韓国代表チームは短い休憩を取った後、9月に開幕する杭州アジア大会に備えた強練習に突入しま

す。 

杭州アジア大会で韓国水泳競泳は 2010年広州大会（金メダル 4個、銀メダル 3個、銅メダル 6個）を超

え、アジア大会歴代最多メダルに挑戦します。 

出典:https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007290317&plink=ORI&cooper=NAVER 

 

03 SBS NEWS 2023.08.01  

金メダリストも被害者···背後には体操界の実力者？ 

 

韓国体育大学は韓国唯一の体育特性化国立大学で、これまでメダリストをはじ

め多くの選手を輩出してきました。 ところが、韓体大出身の体操選手が実業

チームに入ると、契約金の 10%を学校側が事実上強制的に持って行っている

https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007290317&plink=ORI&cooper=NAVER
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ことが私たちの取材結果確認されました。 慣行と伝統という名分を掲げて、学校側が選手たちのお金をど

れだけどのように持っていったのか、今から詳しくお伝えします。 

「最後まで売る」チームの単独報道、まずユ·スファン記者です。 

韓国体育大学体操専攻の学生で学校を卒業して実業チームに入団する選手のほとんどは契約金というもの

をもらいます。 

それぞれの能力、また入団するチームの事情によって金額には差がありますが、いずれも若い選手たちが

涙と汗を流しながら努力したことを初めて認められる象徴的なお金です。 

私たちの「最後まで売る」チームに入ってきた情報提供はこの大切な契約金と関連した内容でした。 

[Aさん/韓体大出身選手:受け取った契約金の 10%を学校に出さなければならないと連絡が来て、今出しま

した。 口座振替で] 

[B氏/韓体大出身選手:契約金の 10%は大学に払わなければならないと。 「出したくなければ出すな」と言

ったら 出さなかったと思うんだけど···.] 

実業チーム入団契約金のうち 10%ほどを学校側が半強制的に持っていったということですが、被害者は一

人や二人ではありませんでした。 

[Cさん/韓体大出身選手:すでに上の先輩たちからずっとそうだったので、知っていて。 あの時、先輩たち

が出すと言った時は私の事じゃないから別に気にしなかったのに、出さないといけないって言うからもう

もったいなかったです。 不満があるのに、不満があるからといって、行って問い詰めたりすることはでき

ないから。] 

国家代表、国際大会の金メダリストも含まれましたし、授受期間は確認されたものだけで最近まで最低 10

年に上ります。 

[Dさん/韓体大出身の選手:「なんで僕たちがこれを出さないといけないんだ？」というのが多かったで

す。 私たちが苦労してもらったお金なのに…···. （その当時）誰か 1人がこれを出さないとその人の人

生が崩れることもあるのに（出さないのが）可能なのか。 僕たちも「仕方なく」···. ただそれが慣例だっ

たのです。] 

経済的な事情が厳しいと言ったのに数十万ウォンを取った事例もありました。 

[Eさん/韓体大出身の選手:元々10%になっているんですが、 私がそれはダメだと言って、個人的な事情が

あって数十万ウォンだけ出しました。] 

韓体大体操部の入学生は毎年 7人程度、多くは年間 3千万ウォン以上かかることもあり、授受期間を勘案

すれば総額は最小数億ウォン以上と推定されます。 

なぜ受け取ったのか体操部側に尋ねると「学生たちの自発的な基金文化」として「非人気種目の脆弱な財

政支援のために 40年前から始まった寄付慣行」という内容の公式立場を出しました。 

[韓体大体操部関係者:誰かがやらされてすることではなく、通常、伝統的にやってきたことなので、これ

は絶対に強制的なことではありません。] 

釈明は本当だろうか。 

最後までパンダチームが入金過程を調べてみたら、督促の電話まであって、 

[Dさん/韓体大出身選手:電話でずっとまだ入金されてないのか、どうなったのか。 なんでお前だけまだ入

金されてないんだ、こういう風に···.] 
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「学校発展基金公式口座」があるにもかかわらず、助教名義または在学生名義の口座を通じてお金を受け

取った事実も確認されました。 

[Fさん/韓体大出身選手:（学校口座に入金されましたか？）いいえ。 その当時選手、（再）学生、その友

達の口座に（送りました）。] 

[Gさん/韓体大出身選手:(10%を)000助教に送り、残りは両親の通帳に送りました。] 

自発的納付だ、長い伝統だという言葉は色あせ、個人口座で受け取ったという点で使途に対する疑惑だけ

が大きくなりました。 

出典：https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007291905 

 

 

04 聯合ニュース 2023.08.02 

大韓航空、障害者カーリング·水泳·卓球選手 17 名新規採用 

 

 大韓航空はカーリング、水泳、卓球の 3種目で障害者運動選手 17人を採

用したと 2日明らかにした。 

これらの選手は有望株から国際大会入賞経歴のある選手まで多様だ。 いず

れも大韓航空所属の構成員として正式採用され、トレーニングや大会参加な

ど選手生活を送ることになる。 

大韓航空は採用された選手たちに訓練中に必要な種目別用品を提供し、訓練時間を勤労時間と認定して毎

月一定給与を支給する。 また、全国大会入賞褒賞金、育児·保育費、航空券など立体的な福利厚生も支援

する。 

大韓航空は韓国障害者雇用公団とソウル特別市障害者体育会から推薦名簿を受け面接などを経て障害者運

動選手を選抜した。 

前日、ソウル障害者雇用公団九老デジタル訓練センターで開かれた選手入社歓迎式には大韓航空のソ·ホヨ

ン人事戦略室長と大韓航空スポーツ団のイ·チュンヒ事務局長、障害者雇用公団のチャ·ジョンフン雇用促

進理事、ソウル市障害者体育会のイ·ジャンホ事務処長と選手·保護者など 40人余りが参加した。· 

今年採用された聴覚障害者男子カーリング国家代表チーム所属のユン·スンヨン選手は「一生懸命練習に邁

進し、来年 2月のデフリンピック（聴覚障害者オリンピック）で必ず金メダルを獲得できるよう最善を尽

くす」と話した。 

大韓航空のキム·ジョンミン人事戦略チーム長は「障害者に対する偏見をなくし持続可能な社会構築に寄与

するために企業の社会的責任の重要性を認識し実践する」と話した。 

出典：https://www.yna.co.kr/view/AKR20230802036200003?input=1195m 

 

 

05 YTN 2023.08.01 

検察、「選手入団不正」安山グリーナス代表に逮捕状を請求 

 

https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007291905
https://www.yna.co.kr/view/AKR20230802036200003?input=1195m
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 プロサッカー入団の見返りとして裏金がやり取りされた疑惑を捜査して

いる検察が、元安山グリーナス FC代表など関係者に対する身柄確保に乗

り出しました。 

ソウル中央地方検察庁は昨日（31日）、プロサッカー2部リーグ安山グリー

ナス FC元代表の李某氏と元スカウト担当者のペ某氏に対する拘束令状を

請求しました。 

李氏は一昨年 11月から今年 1月の間、安山 FCに選手 2人を入団させる見返りに仲介人チェ某氏から現金

と高級時計など 2700万ウォン余りの金品を受け取った疑いが持たれています。 

戦略強化チーム長としてスカウト業務を総括していたペ氏も同様に、このような請託を受けてチェ氏から

現金 3千万ウォンを受け取ったことが調査の結果分かりました。 

これに先立って検察は、イム·ジョンホン前安山 FC監督のプロサッカー入団不正疑惑を捜査する過程で、

チェ氏が他の安山 FC関係者にも代価性金品を渡した情況をつかみ、捜査を拡大してきました。 

出典：https://www.ytn.co.kr/_ln/0103_202308010916338911 

 

 

06 世界日報 2023.08.01 

「カビの生えた肉まで食べた」 日本の力士、相撲界人権侵害を告発 

 

 日本の元力士が相撲界人権蹂躙の実態を暴露した。 

先月 31日、共同通信など現地メディアによると、元力士の柳原大将（25）は

同日、東京で記者会見を開き、「相撲界では伝統文化という名目で人権を無視

する慣行が黙認されてきた」と主張した。 

彼は「（相撲界では）若い力士を奴隷扱いしている。 このような相撲協会の問題を世間に知らせたい」と

伝えた。 

柳原は 2021年 1月、新型コロナウイルス感染症の感染が懸念され、所属道場を通じて大会休場を建議し

たが受け入れられず、健康を考えて引退を決心することになったと説明した。 

柳原は「心臓疾患を患っており、新型コロナウイルス感染症の感染時に重症化する恐れがあり、道場を通

じて休場を申請した。 しかし、これを相撲協会が拒否し、事実上死の危険を冒して大会に出場するのか、

あるいは引退するのかを迫られる状況に置かれた」と吐露した。 

彼は今年 3月、日本相撲協会と所属道場を相手取って 415万円（約 3700万ウォン）の損害賠償訴訟を起

こした。 

柳原は所属道場の人権侵害も指摘した。 彼は「訓練中にカビが生えた冷凍肉をよく食べた」とし、2017

年に母親に送った肉の写真を証拠として提示した。 写真の中の肉の加工日付は 2011年 11月、賞味期限

は 2012年 1月と書かれていた。 当時、彼が母親にこの肉を食べてもいいかと尋ねると、母親は「絶対だ

めだ」と答えた。 

道場側が選手たちの行動を過度に規制した情況も明らかになった。 彼は道場の壁に貼られていた張り紙を

証拠として見せた。 張り紙には「各居室にお菓子やジュースが置かれていれば、その時点で居室にいる全

https://www.ytn.co.kr/_ln/0103_202308010916338911
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員罰金 2万円（約 17万 9400 ウォン）」「部屋の外で何かを食べたり飲んだりすると罰金 3万円（約 26万

9200 ウォン）」などの内容が書かれていた。 

柳原は「相撲界できちんと子供たちが相撲ができる環境を作らなければならない」と再度強調した。 

一方、協会側はこのような疑惑に全面否定した。 腐った肉の写真に対しては「捨てる時に撮った写真で、

食べる時に撮った写真ではない」として事実無根という答弁書を裁判所に提出したと伝えられた。 

出典：https://www.segye.com/newsView/20230801510311?OutUrl=naver 

 

 

07 週間スポーツニュース 

 

体育大サバイバル「大学体育大会」、選手団公開募集開始 

https://www.news1.kr/articles/5126962 

 

チョ·ギソン、世界障害者水泳選手権男子 50m 平泳ぎ優勝 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20230801068700007?input=1195m 

 

光州 FC、私設トト参加疑惑プロ選手と契約解除 

https://www.news1.kr/articles/5127543 

 

「体育人人権保護」京畿道スポーツ人権センター、本日開所 1周年 

https://newsis.com/view/?id=NISX20230728_0002393912&cID=14001&pID=14000 

 

ウッズ、PGAツアー政策理事会に合流···選手たちの影響力は大きくなりそう 

https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007292397&plink=ORI&cooper=NAVER&plink=C

OPYPASTE&cooper=SBSNEWSEND 

 

新世界フード、「チューリンジ」キャンペーン実施···「幼少年野球選手育成」 

https://newsis.com/view/?id=NISX20230802_0002399024&cID=13001&pID=13000 

 

「5人に 1人の人権侵害」済州、障害者スポーツ人権条例推進 

https://newsis.com/view/?id=NISX20230727_0002393443&cID=10813&pID=10800 

 

ソウル市障害者職場運動競技部対象の「クリーンスポーツ教育」 

https://www.ablenews.co.kr/news/articleView.html?idxno=205885 

 

スポーツ倫理センター、ロッテを対象に 2次スポーツ倫理教育を実施 

http://www.stoo.com/article.php?aid=88329778144 

 

https://www.segye.com/newsView/20230801510311?OutUrl=naver
https://www.news1.kr/articles/5126962
https://www.yna.co.kr/view/AKR20230801068700007?input=1195m
https://www.news1.kr/articles/5127543
https://newsis.com/view/?id=NISX20230728_0002393912&cID=14001&pID=14000
https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007292397&plink=ORI&cooper=NAVER&plink=COPYPASTE&cooper=SBSNEWSEND
https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007292397&plink=ORI&cooper=NAVER&plink=COPYPASTE&cooper=SBSNEWSEND
https://newsis.com/view/?id=NISX20230802_0002399024&cID=13001&pID=13000
https://newsis.com/view/?id=NISX20230727_0002393443&cID=10813&pID=10800
https://www.ablenews.co.kr/news/articleView.html?idxno=205885
http://www.stoo.com/article.php?aid=88329778144
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体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

INFOMATION 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html 

http://www.sportscm.org/
http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html

